

第 19 回 プロバカップ フットサル大会 2013 開催報告

この度プロバグループでは、10月26日(土)27日(日)の2日間、広島市西区のミズノフットサルプラザ広島にて、「第19回プロバカップ フットサル大会 2013」を開催致しました。

今大会では86チーム、639名の方々にご参加頂き、最後まで白熱したプレイが会場全体で繰り広げられ、盛況の中つつがなく終了することができました。

プロバカップ フットサル大会は、遊び・スポーツを通じて広島を元気にしたいという想いのもと、「誰もが気軽に楽しく参加できる」をテーマに、試合だけでなく、様々な取組みをあわせて行っております。今大会においても、大会をより盛り上げるため、以下の取組みを行いました。

- ★ 毎年恒例!プロサッカーチーム『サンフレッチェ広島 選手』による大会応援
- ★ ミズノフットサルプラザ主催 ジュニア選手向け「フットサル教室」開催
- ★ チャリティイベント『キックターゲット』の実施



フレンドリー部門 大会風景



フットサル大会終了後のスタッフ

★ 毎年恒例!プロサッカーチーム『サンフレッチェ広島 選手』による大会応援 ★

プロサッカー『Jリーグ』トップクラスのチーム『サンフレッチェ広島』より、ミキッチ・塩谷司両選手が応援に駆け付けてくださり、決勝戦前の激励セレモニーや実況中継を通して大いに会場を沸かしてくださいました。



★ ミズノフットサルプラザ主催 ジュニア選手向け「フットサル教室」開催 ★

大会会場のミズノフットサルプラザ様に協力いただき、ジュニア選手向け「フットサル教室」が行われました。いつもとは違う練習により、普段とは一味違う楽しさを感じて頂けたことと思います。



★ チャリティーイベント『キックターゲット』の実施 ★

昨年に続き、今大会でも東日本大震災被災者支援を目的としたチャリティーイベント『キックターゲット（キックによる的当てゲーム）』を実施しました。参加費 100 円を頂く形でのご協力をお願いしたところ、決勝大会 1 日で 33,600 円集まりました。集まったお金は、支援金として被災者の方々に贈らせて頂きます。皆さまの温かいご協力に心より感謝致します。



プロバグループは、来年以降も多くの皆さまにスポーツ交流して頂けるフットサル大会を目指し、取り組んで参ります。